

## Sm'Art

### Vokaer peintre

Connu pour ses sculptures abstraites, volumes de pierres assemblées qui ne sont pas des objets mais des présences qui se suffisent à elles-mêmes par leur originalité et leur densité, Robin Vokaer (Bruxelles, 1966) surprend en exposant pour la première fois des peintures. Tout aussi abstraites, elles se construisent sur des structures carrées dans lesquelles chaque élément affirme son indépendance tout en s'intégrant dans une composition où les variations de traitement, de luminosité et de couleur sont de mise. Juxtaposées pour constituer un damier plus ou moins dense, ces figures géométriques, par leur diversité chromatique, par les traces des étirements matiéristes, par les nuances, les transparences, apportent une dynamique interne et imposent une rotation de lecture. A suivre. **(C.L.)**

→ Robin Vokaer. Galerie Quai 4, Quai Churchill 4, 4020 Liège. Jusqu'au 20 décembre. Du jeudi au samedi de 15h à 19h. Et dimanche 7.12 de 11h à 17h.